

Große Erfolge bei der Landeskonzertwertung in Grafenegg

Sowohl die Jugendkapelle Staatz, als auch der Musikverein Staatz und Umgebung wurden für ihre musikalischen Leistungen mit einem 2. Platz ausgezeichnet.

Die Landeskonzertwertung findet alle drei Jahre im Auditorium in Grafenegg statt. Angetreten werden kann in den Stufen A, B, C und D/E. Zur Landeskonzertwertung eingeladen werden jene Kapellen, die in den 3 Jahren die meisten Punkte in ihrer Stufe bei den Bezirkskonzertmusikbewertungen erreichen konnten. Bei der diesjährigen Landeskonzertwertung am 14. März waren gleich 4 Vereine aus der BAG Mistelbach vertreten: die Jugendkapelle Staatz (Stufe B), der Musikverein Staatz und Umgebung (Stufe D/E), die Jugendtrachtenkapelle Poysdorf (Stufe B) sowie die Dorfmusik Ottenthal (Stufe C).

Für die Staatzer Vereine hat sich die Probenarbeit gelohnt: Mit den Stücken „Festival Pictures“ von Josef Bönisch (Pflichtstück) und dem Stück „Aura“ von Daniel Muck (Selbstwahlstück) erreichte die Jugendkapelle unter der Leitung von Kpm. Mag. Daniel Muck einen tollen zweiten Platz.

Auch der Musikverein Staatz erspielte in der Höchchststufe D/E einen zweiten Platz mit den Stücken „Vesuvius“ von Frank Ticheli (Pflichtstück) und „Huckleberry Finn Suite“ von Franco Cesarini (Selbstwahlstück) unter der Leitung von Kpm. Mag. Norbert Amon.

Ein großer Dank für diese Erfolge ist auf jeden Fall unseren Kapellmeistern auszusprechen, die die Stücke in akribischer Probenarbeit einstudiert haben, und uns Musikant/innen trotzdem nie vergessen ließen, wie viel Spaß es macht, gemeinsam gute Musik zu machen!

Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung unserer Leistungen bei der Landeskonzertwertung und möchten auch unseren Musikkolleg/innen aus Poysdorf zum 3. Platz in der Kategorie B, sowie den Musikant/innen der Dorfmusik Ottenthal zum 1. Platz der Kategorie C recht herzlich gratulieren!



Der Musikverein Staatz und Umgebung unter der Leitung von Mag. Norbert Amon



Preisverleihung: v.l.n.r.: Landesobmann Peter Höckner, Obmann der JK Staatz Stefan Uhl, Kpm. Mag. Daniel Muck, LH Stv. Mag. Wolfgang Sobotka, Kpm. Mag. Norbert Amon, Landeskapellmeister Manfred Sternberger, Obmann des MV Staatz Markus Fischer



Die Jugendkapelle Staatz unter der Leitung von Mag. Daniel Muck